
 

 

  

 
 

 

 

Aber die Verständigen werden glänzen wie der Glanz des Himmels,  

und die welche viele zur Gerechtigkeit führten, wie die Sterne immer und ewig. 

Und du Daniel, verbirg die Worte und versiegle das Buch bis auf die Zeit des Endes;  

Es werden viele umherziehen, und die Erkenntnis sich mehren. 
Ketubim (Schriften) Tenach  Danijel 12,3+4 

 

 

Wachsen in der Sohnschaft – Die Frucht der Unterscheidung (3) 

< Unterscheidung durch die Gabe vom Ruach> 

 

 

Am Anfang der Hinweis, den NL 01+02/2024 nochmal zu lesen, um den 
Zusammenhang zu verstehen. 

 

Im 1. Korinther 12,10 wird u.a. die Gabe der Unterscheidung von Geistern 
aufgezählt. 

Aus dem Text geht hervor, dass diese Gabe nicht jedem gegeben ist. Anders wie bei 
den Erlösungsgaben nach Röm 12 stehen uns diese Gaben nicht gleich zur 
Verfügung, sondern wir können damit im Laufe unseres Lebens mit Yeshua 
zusätzlich damit ausgerüstet werden. Wir dürfen danach trachten.  

Nach meinem Verständnis hat es grundlegend damit zu tun, welches Geburtsrecht 
ich habe und welche Ausrüstung ich dafür brauche. 

Ein weiterer wichtiger Unterschied zwischen den Erlösungsgaben und Geistesgaben 
ist: 

Erlösungsgaben sind das Wesen von dir, von der Zeugung an. Unabhängig, ob du 
Yeshua nachfolgst oder nicht, bist du von deinem Wesen in einer der sieben Gaben 
geschaffen. (nach Röm 12) 

Wie du mit dieser Gabe als Ungläubiger umgehst ist eine andere Frage. 

Bei den Geistesgaben ist die Wiedergeburt durch den Geist und ein Leben mit 
Yeshua die absolute Voraussetzung, um eine oder mehrere Geistesgaben zu 
bekommen. 

In diesem NL wollen wir die Gabe der Unterscheidung der Geister betrachten. (1.Kor. 
12,9) 

Wie bei allen Themen können wir einige Facetten betrachten jedoch nicht das Thema 
in der Tiefe. 
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Diese Gabe ist ein sehr scharfes Werkzeug, um in bestimmte Situationen, 
Zusammenhängen, Fragen, Wirkungen sehr schnell Licht zu bringen, mit wem oder 
mit was man es zu tun hat. 

Für den Träger dieser Gabe ist es sehr wichtig, einen geheiligten Lebensstil zu 
führen und im vollen Vertrauen auf Aba und Yeshua zu stehen. Die Gefahr des 
Missbrauchs ist sonst nicht ausgeschlossen. Das hat ungute Konsequenzen. 

In der Regel wird derjenigen trainiert, über Jahrzehnte meistens und von Aba 
getestet und geprüft. Bevor der nächste Level kommt. Damit ist auch ausgesagt, 
dass es verschiedene Ebenen und Intensitäten gibt, im Gebrauch dieser Gabe. 
Jemand der eine gewisse geistliche Reife hat in dieser Gabe der Unterscheidung, 
wird seine Wahrnehmungen prüfen und mit Bestätigung abgleichen. Bzw. von 
Yeshua hören, wann er was in die Öffentlichkeit bringt. 

Es ist auch nicht dran, alles permanent öffentlich zu machen. Wenn du in dieser 
Gabe unterwegs bist, nimmst du permanent alles wahr, was um dich abläuft. Es 
gehört auch dazu sich abzugrenzen, bzw. unwichtige Sachen zu ignorieren. 

Die Wahrnehmung der geistlichen Welt geschieht über die Sinne. Das häufigste: 
Fühlen, Spüren, Riechen, Sehen, direkte Eindrücke. 

Die Wahrnehmung bezieht sich einmal auf Anwesenheit von Dämonen und ihre 
Wirkungen. Je nach Intensität der Gabe kann man auch konkret benennen, welche 
Art von Dämonen es sind. Die andere Ebene bezieht sich auf Anwesenheit von 
Engeln. 

Die dritte Ebene ist das Wahrnehmen von Leylines und diverser Portale. 

Zum anderen ist der Träger diese Gabe auch in der Lage zu unterscheiden, wenn 
Dämonen durch Menschen wirken, ob gläubig oder nicht spielt keine Rolle. Das führt 
auch dazu, dass eine Lehre, ein Sachverhalt, eine Behauptung, eine Lüge etc. sehr 
schnell durch diese Gabe entlarvt wird, welche Quelle dahinter ist. 

Es kann auch zur Überführung von Gläubigen führen, die von sich gedacht haben, 
sie wären in der Wahrheit. Letztendlich haben alle Werke der Finsternis keine 
Chance sich zu verstecken. 

Diese Gabe ist für die Zeit in der wir leben unabdingbar und sollte in jeder lokalen 
Gemeinschaft präsent sein. Die Verführung nimmt zu auf allen Ebenen. Es ist häufig 
so versteckt, dass ohne diese Gabe selten ans Licht kommt, welcher Geist 
dahintersteckt.  

Besonders wenn der Feind als Engel des Lichts auftritt und scheinbare Errettung und 
Erlösung bringt. Das ist mit der Wissensebene ein ergebnisloses Unterfangen, dort 
die Werke der Finsternis zu entlarven. 

Bei aller Ausübung der Gabe, ist es wichtig dahinter zu sehen. Denn wir kämpfen 
nicht gegen Fleisch und Blut sondern gegen Mächte und Gewalten der Himmelswelt. 
(Eph. 6) 

 Seid gesegnet mit viel Offenbarung! 

Klaus 
 

Links: 
 
 http://www.el-im.ch 
 

http://www.el-im.ch/


 

 

Newsletter Archiv : http://www.el-im.ch/Gschänkli 
 
Hinweis:  
 
Wir freuen uns über finanzielle Unterstützung unserer Arbeit! 
 
Da wir gemeinnützig sind, können wir Jahresspendenbescheinigungen ausstellen. Dazu müsst ihr als 
Erstspender uns eure Anschrift und Namen mitteilen.   
Bankverbindung: Evangelische Bank   IBAN: DE66 5206 0410 0008 0233 36   BIC: GENODEF1EK1 
   
Falls jemand diese Infos von Life Destination nicht mehr möchte: einfach eine Mail an Life.destination@t-online.de  Vermerk: 
Bitte aus dem Verteiler löschen 

http://www.el-im.ch/Gschänkli
mailto:Life.destination@t-online.de

